



HPはこちら

東日本ユニオン NEWS

JR東日本労働組合
発行者 情報宣伝部
2025年2月19日 No.839

2025春闘 JR労働者の本音 物価上昇＞昨年ベースアップ

Part

②

- ◆昨年は賃上げもあり、手取りはわずかに上がった。しかし物価上昇によって賃金が追いつかず生活が苦しくなった。物価上昇に見合った賃上げが必要だ！（上信越）
- ◆最近では食費でお金を使う。その分を含めて、ボーナスではなく基本給を上げて毎月の給料が上がってくれないと生活が苦しいままだ！（関東）
- ◆お米や野菜、食料品の値上げで家計が厳しさを増している。基本給が低いから生活が追いつかない。新入社員だけでなく子育て世代にもっと厚くしてもらいたい。基本給を上げることが一番大事！（上信越）
- ◆スーパーに行ってもすぐ5,000円を超える。お米も5キロで4,000円以上する。電気代やガソリン代も上がるばかり。20,000円要求の価値は物価上昇を考えると必須だ！（関東）
- ◆毎年の既存のベースアップだけでは、日々値上げになる食費や光熱費などの生活費をまかなうことができず、貯金もできないのが実情だ！（関東）
- ◆電気代が今まで月17,000円位だったのに20,000円を超えた。生活にかかわるお金が増えていると感じる。基本給が上がらないと生活が成り立たない！（上信越）
- ◆物価が上がっている。物価にあわせて給料も上がらないと厳しい。基本給は大事！基本給を上げていきましょう！（関東）
- ◆年収はかなり増えているが、物価上昇や電気代などが上がり生活が楽になった感じはしない。複数業務を担うなど、社員1人あたりの業務量は格段に増えているのに基本給が上がらないのは納得いかない！手当ではなく基本給が大事！（上信越）
- ◆基本給が低い。定期昇給だけだとこの先不安だ。物価も上がり、お米やガソリン代がきつい。お米は10キロで約7,000円もする。20,000円のベアが必要！（上信越）
- ◆今の基本給は物価高に追いついていないため、基本給を上げるべきだ。（関東）
- ◆基本給が低い。車のローンが終了したのに貯金残高が全然増えていかない。贅沢な物は買っていないのに。物価高の影響も酷い。弁当が高いからカップラーメンだけになり、社員の健康にも悪影響を与えている。（上信越）
- ◆物価高に賃金が追いついていない。会社は物価高が気にならないくらい基本給を上げるべきだ！（上信越）

安心して生活できる基本給を共に実現しよう！